
  

●9月26日の代

表質問で、県立

山田特別支援学

校の教室不足な

ど過密・過大規

模化解消へ向けた県の取組みが、山田だけの対

策となり高知県中央部への特別支援学校新設な

どを含む抜本的対策の検討になっていないので

はないかと、県の姿勢を質しました。 

伊藤教育長は、「早期に対応すべき重要な課題。

検討委員会においては、将来を見据えた抜本的

な改善、解消の方策について、具体的な対応策

を検討していただいております」とのべ、山田

だけへの対策ではない検討姿勢であることを明

言しました。 

●また、その

検討委員会の

目的からして

も、保護者や

「学校をつく

る会」、そして現場で奮闘する教職員の皆さんと

意見交換や懇談を行うことは極めて有意義では

ないかと考えるがどうかと質した事に、対して

教育長は、「いろいろな機会を通じてご意見をお

聞きしてまいりますし、教育長としても、各種

団体の方々と話す機会が既に予定されている。

特別支援学校の整備についても意見交換させて

いただくことになる」と答えました。 
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●
南
国
市
議
会
選
挙 

四
人
全
員
当
選
を
！ 

１
０
月
１
３
日
投
票
の
南
国
市
議
会
選

挙
告
示
日
６
日
、
引
退
す
る
浜
田
勉
市
議
の

バ
ト
ン
を
受
け
て
元
気
い
っ
ぱ
い
の
新
人
、

杉
本
す
じ
め
候
補
の
出
発
式
に
行
き
ま
し

た
。
定
数
２
０
に
共
産
党
は
現
職
３
人
の
合

計
４
人
が
立
候
補
、
３
人
落
ち
の
大
激
戦
と

な
っ
て
い
ま
す
！
私
は
翌
月
曜
日
に
続
き

金
曜
日
も
政
党
カ
ー
の
弁
士
で
応
援
に
入

り
ま
し
た
。
４
人
全
員
の
当
選
を
祈
っ
て
い

ま
す
。 

●
映
画
「
新
聞
記
者
」 

官
僚
か 

ら
公
共
心 

と
正
義
感 

を
奪
う
。 

そ
し
て
世 

論
を
撹
乱
し
真
実
を
隠
す
。
内
閣
情
報
調
査

室
「
内
調
」
の
存
在
を
リ
ア
ル
に
描
い
た
迫 

真
の
映
画
で
し
た
！ 

１
７
日
ま
で
愛
宕
劇
場
で
。 

 

  
 
 
 

安
倍
政
権
の
も
と 

日
本
の
政 

治
機
構
は
民
主
主
義
的
諸
制
度 

を
骨
抜
き
形
だ
け
の
も
の
に
さ 

れ
着
実
に
独
裁
化
さ
せ
ら
れ
つ 

つ
あ
る
！ 

 

https://eiga.com/movie/90346/

